

# HUMAS

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Aug 18, 2023 - 12:12



Sukabumi, 18 Agustus 2023 - Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan Safari Subuh berjamaah dengan menghadirkan program unik yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H. Program tersebut

diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif Dan Efisien. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Besar Nuruul Bayan, Kp Sukamantri, Desa/Kec Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi pada pukul 04.50 Wib pagi ini.

Dalam kegiatan ini, Anggota piket mako Polsek Kalapanunggal yang dipimpin oleh Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih turut serta dalam Safari Subuh berjamaah. Kehadiran mereka adalah bagian dari upaya mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat melalui kegiatan agamis dan dialogis.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menjelaskan esensi dari program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini menekankan nilai-nilai penting seperti keagamaan (Agamis), keamanan (Aman), kedisiplinan (Disiplin), empati (Empati), pendekatan dialogis (Dialogis), serta efektivitas dan efisiensi dalam menjalankan tugas (Efektif dan Efisien). Program ini merupakan bentuk komitmen Kapolres dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Tak hanya itu, kegiatan safari subuh ini juga dimanfaatkan sebagai kesempatan untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Hal ini bertujuan untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat, sehingga polisi dapat lebih responsif terhadap kebutuhan dan aspirasi warga.

Selain program utama, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk mensosialisasikan bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan agar waspada terhadap penampungan tenaga kerja ilegal dan perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan. Apabila ada indikasi tindak pidana tersebut, masyarakat dihimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas terdekat.

Dengan menggabungkan komponen agamis, pendekatan dialogis, dan pencegahan tindak pidana, kegiatan Safari Subuh ini berhasil menjadi ajang yang bermanfaat bagi masyarakat dalam mendapatkan informasi, menjalin interaksi positif dengan aparat kepolisian, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan kerja sama dalam lingkungan setempat.

-